



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

16/12/2022

REGIONALES



Sergio Salomón se compromete a mantener legado de Miguel Barbosa

Tras tomar protesta como gobernador sustituto de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, se comprometió a mantener vigente el legado de Miguel Barbosa Huerta, y defendió que, aunque en 2021 fue elegido como diputado local, ese mismo respaldo popular que obtuvo en las urnas sigue vigente en este nuevo nombramiento.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/sergio-salomon-se-compromete-a-mantener-legado-de-miguel-barbosa-9335639.html>